

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 1. November 2024

Budo-Club bedankt sich für Unterstützung bei der Anschaffung neuer Judo-Matten



Am Dienstag, den 29. Oktober 2024, lud der Budo Club Mühlheim zur Einweihung der neuen Judo-Matten in seinen Übungsraum in der Anton-Dey-Straße ein. Bei der Anschaffung der neuen Ausstattung wurde der Verein von der Stadt Mühlheim unterstützt. Im Rahmen einer Vorführung zeigten Judoka, ID-Judoka, Jiu Jitsu und Taekwondo Kämpferinnen und Kämpfer ihr Können. Bürgermeister Dr. Alexander Krey folgte der Einladung sehr gerne: „Sport verbindet – das sieht man heute wieder ganz deutlich. Der Budo-Club leistet erstklassige Vereinsarbeit in unserer Mühlenstadt. Ich danke allen, die sich mit viel Engagement, Leidenschaft und Herzblut ehrenamtlich engagieren.“

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de